

Glaube

Familiengottesdienst im Kloster St. Elisabeth

SCHAAN Der Familiengottesdienst am kommenden dritten Adventssonntag wird von den Kindern, die zum Adventstreffen das Wochenende im Kloster verbringen, gestaltet! Alle sind zu diesem lebendigen adventlichen Gottesdienst morgen Sonntag (16. Dezember) um 11 Uhr im Kloster St. Elisabeth in Schaan herzlich eingeladen. (eps)

Ergänzung

Carsharing auch in Planken

PLANKEN In der gestrigen Ausgabe berichtete das «Volksblatt» über die Diskussion zum Carsharing in Triesenberg. Darin wurde Ruggell als einzige Gemeinde mit einem Carsharing-System erwähnt. Jedoch verfügt nicht nur die Gemeinde Ruggell bereits über ein «Auto für alle», auch die Gemeinde Planken stellt der Bevölkerung bereits seit Oktober 2016 ein Elektrofahrzeug zur gemeinschaftlichen Nutzung zur Verfügung. (rö)

Erwachsenenbildung

Rigoletto: Besuch der Bregenzer Festspiele

BREGENZ Nach einer spannenden Einführung durch Markus Hofer in der Stein Egerta reist die Gruppe gemeinsam nach Bregenz, um dort die Aufführung der Oper Rigoletto auf der Seebühne zu erleben. Das Naturschauspiel der versinkenden Sonne über dem See verbunden mit Kulturgenuss macht den Opernbesuch zu einem unvergesslichen Erlebnis. Giuseppe Verdis Rigoletto vereint alles, was das Opernherz begehrte: berühmte Arien (La Donna È Mobile), berührende Duette, Liebe und Verführung, Blitz und Donner, Mord und Verrat. Der Opernbesuch findet am 16. August 2019 statt (16.45 Uhr Einführung in der Stein Egerta, dann gemeinsame Anreise im Bus nach Bregenz, Abfahrt 17.30 Uhr ab Seminarzentrum Stein Egerta). Mit Voranmeldung bis 15. Januar 2019 (Kurs ICO4). Anmeldung und Auskunft bei der Erwachsenenbildung Stein Egerta in Schaan, Telefonnummer 232 48 22 oder per E-Mail an info@steinegerta.li. (pr)



Blick in die alte und neue Ausstellung im Dorfmuseum von Balzers. (Foto: ZVG)

«Saha git's ...?!» wird noch einmal im Alten Pfarrhof in Balzers gezeigt

Wiederholung Die Ausstellung von ausgewählten Balzner Kulturgütern, die im Sommer viele Interessierte angezogen hatte, ist erneut eröffnet worden.

Wer es verpasst hatte, die Ausstellung im Sommer zu besuchen, hat nun bis Anfang März nochmals die Gelegenheit, Balzner Kulturgüter im Alten Pfarrhof zu besuchen. Die Ausstellung erzählt, wie

die Balzner Kulturgütersammlung entstanden ist, und zeigt auf, welche Objekte die jeweiligen Verantwortlichen als wichtig erachteten.

Vielfältige Sammlung

Eine eigens eingerichtete «Wunderkammer» lässt die Vielfalt der Sammlung erahnen, die heute rund 12 000 Objekte zählt. In der «Schatzkammer» können einige Highlights der Sammlung bestaunt werden, die vom Wandel des Dorf-, Arbeits- und Kulturlebens in Balzers erzählen. Außerdem erhält man einen Einblick in die heutige Sammlungsarbeit wie das Inventarisieren, Dokumentieren, Konservieren, Restaurieren und Lagern. Zusätzlich widmet sich die Ausstellung der wichtigen Frage, welche Gegenstände aus der heutigen Zeit für kommende Generationen gesammelt werden sollen, und lädt die Besucherinnen und Besucher ein, Antworten auf diese Frage zu geben.

ANZEIGE



Morgen findet an der Egerta 11 in Balzers um 16 Uhr eine öffentliche Führung durch die Ausstellung statt. Freier Eintritt. (eps)

Mehr Informationen auf www.balzers.li.



Ein Gemälde von Ludwig Schnüriger, dem ehemaligen Pfarrer von Vaduz, gemalt im Jahr 1956, zu finden in der Friedhofskapelle Spiringen (Kanton Uri). (Foto: ZVG)



TODESANZEIGE

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem geschätzten und langjährigen Arbeitskollegen

Roman Wachter

der am 12. Dezember 2018 verstorben ist.

Roman Wachter war über 10 Jahre bei den Liechtensteinischen Kraftwerken im Bereich Logistik beschäftigt. Roman war ein kompetenter, zuverlässiger und beliebter Mitarbeiter, Kollege und Freund.

Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und die ganze Belegschaft sprechen den Angehörigen ihre aufrichtige Anteilnahme aus.

Liechtensteinische Kraftwerke